

Beaux Mardis de Casimir

## L'ORCHESTRE PHILHARMONIQUE REÇOIT MARCO CALLIARI

Pour diffusion immédiate

**Saint-Hyacinthe, le 2 juillet 2024** – La Ville de Saint-Hyacinthe, en collaboration avec Intact Assurance, est fière de présenter le premier spectacle des Beaux Mardis de Casimir, **ce soir au parc Casimir-Dessaulles dès 19 h 30** avec l'**Orchestre Philharmonique de Saint-Hyacinthe (OPSH)** qui reçoit **Marco Calliari**.



L'Orchestre reçoit Marco Calliari le plus italien des Québécois, mais aussi un musicien qui excelle dans plusieurs styles musicaux. Il débute sa carrière dans le heavy métal avec son groupe Anonymus avant de se lancer cinq ans plus tard en solo et d'explorer d'autres styles en français comme en italien. Nul doute que le public sera sous le charme!

Tous les spectateurs sont invités à arriver plus tôt et profiter des attraits du centre-ville pour magasiner, se restaurer et découvrir les richesses maskoutaines. Sur place, le kiosque de la Maison des jeunes proposera des collations et des breuvages. Apportez vos gourdes que vous pourrez remplir grâce à la station mobile d'eau potable de la Ville qui sera installée dans le parc lors de chaque concert. De son côté, la MRC des Maskoutains offrira un service de transport adapté et des installations sanitaires accessibles aux personnes à mobilité réduite pour toute la durée de l'événement.

La semaine suivante, la scène accueillera **Francis Degrandpré**. Pour connaître les détails de ces incontournables rendez-vous de l'été, suivez les Beaux Mardis de Casimir sur la page [Facebook](#) ainsi que sur le [site Internet](#) de la Ville de Saint-Hyacinthe.



**Source :** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300